



Wer sind unsere Schülerinnen und Schüler?

Unsere Schülerinnen und Schüler kommen aus Kindergärten, Grundschulen und weiterführenden Schulen des Einzugsgebietes (im wesentlichen Bezirksämter Lindenthal, Rodenkirchen, südliche Altstadt).

Sie konnten dort nicht mehr hinreichend gefördert werden, weil sie im Schulalltag Schwierigkeiten mit sich und anderen Menschen haben.

Die Schülerinnen und Schüler, die zu unserer Schule kommen:

- ▶ Haben oft das Vertrauen in sich und ihre Möglichkeiten verloren, ihre Stärken und Talente nicht entdeckt.
- ▶ Sind Kinder und Jugendliche, die intensiver schulischer, erzieherischer und oft auch therapeutischer Hilfen bedürfen.

Förderschule ist Begegnung

Mit der Sache

Mit sich selbst

Mit anderen

LEHRERINNEN UND LEHRER AN UNSERER FÖRDERSCHULE

Die Lehrerinnen und Lehrer der Schule sind ausgebildete Sonderpädagogen und verstehen sich als Expertinnen und Experten für:

- ▶ Diagnose und Individuelle Förderplanung
- ▶ Unterricht und Erziehung unter erschwerten Bedingungen
- ▶ Beratung (Anbahnung therapeutischer Hilfen, Jugendhilfemaßnahmen, ...)
- ▶ Wegeplanung (Erarbeitung weiterführender nachschulischer Möglichkeiten)

UNSERE PARTNER

- ▶ Die Eltern und Erzieher unserer Schülerinnen und Schüler
- ▶ Netzwerkarbeit u.a. mit: Jugendhilfe, Frühförderzentren, Gesundheitsamt, Kinder- und Jugendärztlichem Dienst, niedergelassenen Kinder- und Jugendpsychiatern, Universität und Studienseminar, Arbeitsagentur, Partnern für Wirtschaft, Polizei und Kirche
- ▶ Sprachtherapeuten